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切
実
な
市
民
要
望
に

寄
り
添
っ
て 

 

 

５
月

20

日
、
遠
藤
れ
い

子
県
会
議
員
は
笠
井
則

雄
、
諸
橋
虎
雄
両
市
議
、

共
産
党
中
越
地
区
委
員
会

斎
藤
実
委
員
長
、
服
部
耕

一
前
市
議
と
と
も
に
長
岡

市
長
に
「経
済
対
策
」の
要

望
を
提
出
し
、
大
滝
靖
副

市
長
と
懇
談
し
ま
し
た
。 

【要
望
項
目
】 

〇
６
月
以
降
も
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検 

 

査
を
受
け
ら
れ
る
よ
う 

 

県
に
要
請
す
る
こ
と 

○
生
活
困
窮
者
に
対
す
る 

 

給
付
金
を
拡
大
す
る
よ 

 

う
国
に
求
め
、
併
せ
て
、 

 

市
独
自
の
支
援
策
を
実 

 

施
し
て 

○
消
費
税
５
％
へ
の
引
き 

 
下
げ
、
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度 

 

の
中
止
、
電
気
・ガ
ス
料 

 

金
の
引
き
下
げ
を
国
に 

 

求
め
る
こ
と 

○
下
水
道
使
用
料
値
上
げ 

 

は
実
施
し
な
い
こ
と 

○
学
校
給
食
費
の
引
き
上 

 

げ
は
行
わ
な
い
こ
と 

○
農
林
水
産
業
へ
の
支
援 

 

を
行
う
こ
と 

○
市
内
事
業
者
に
対
す
る 

 

事
業
継
続
へ
の
支
援
を 

 

行
う
こ
と 

○
今
年
度
２
回
目
の
住
宅 

 

リ
フ
ォ
ー
ム
支
援
事
業 

 

を
行
う
こ
と 

○
燃
料
・資
材
の
値
上
が 

 

り
に
よ
る
影
響
を
調
査 

 

し
、
適
切
な
公
共
事
業 

 

発
注
対
策
を
行
う
こ
と 

無
病
息
災
を
祈
っ
て 

 

信
条
地
区
で
賽
の
神 

【部内資料】 

暮らし直撃の物価高から市民生活を守って 

「経済対策」を長岡市に要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

女性議員の会で県民要望を花角知事に提出 

  5/20 大滝副市長（左）に要望し懇談する斎藤地区委員長、遠藤県議、笠井市議、諸橋市議 

「やさしく強い経済」にチェンジ 

 生活まもる。 
日本共産党５つの提案 

 ①消費税５％に緊急減税を 
   インボイスは中止 
 ②中小企業を支援し「最賃1500円」へ 
 ③年金削減ストップ 
   学費は半額、給食費ゼロに 
 ④原発ゼロ、再エネの普及を 
 ⑤男女の賃金格差をなくす 
日本共産党を伸ばしてください 

憲法９条いかす平和外交を 

物価高騰 から 比例は日本共産党 
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私たちの願いは、県民の 
  いのちと暮らしを守ること 
 新潟県知事選挙、ご支援くださった皆さ

ん、大変ありがとうございました。私も全力

で応援しましたが、残念ながら片桐さんの

当選はかないませんでした。投票率は49.

64％、県民有権者の２人に１人が投票しま

せんでした。結果をしっかり総括したいと思

います。 

「原発なくして病院のこす」の訴えは私たち

に勇気を与えてくれました。これからも、

県民のいのちと暮らしを

守るために頑張ります。 

3/6 笠井則雄市議と一緒に 

農福連携でがんばっている
栃尾のUNEを視察 

4/22中越地域女性議員の会は 
ながおか花火館と長岡赤十字病院を視察 

５
/

21
子
ど
も
た

ち
に
戦
争
の
な
い

未
来
を
と
街
頭
で 

ス
タ
ン
デ
ィ
ン
グ 

5/9諸橋・笠井両市議
と児童相談所を視察 

４/6「豪雪は災害。現地の実態を確認して災害救
助法の速やかな適用を」と内閣府に要請 

嬉
し
い
な
！ 

 

孫
た
ち
が
苗
箱
洗
い

を
お
手
伝
い 

5/17 久しぶりに津南の母を訪ねる 

1/23 地域の支持者を訪問し 
 県政・市政への要望を伺う 

中之島みずほ団地の
調整池を現地視察、
排水対策を要望 

県議会委員会室で 

2/6見附警察署の素早い対応で信条保
育園交差点の信号機不具合が解消に 

5/4山古志の闘牛はとっても楽しい。皆さんも見てね。 
 国の重要無形民俗文化財に指定されています 

 憲法9条の改悪は許しません。 

片桐なおみさん 
米山隆一さんと 

共産党新潟県委員会は花角知事に予算要望 

県議会ごとに必ず質
問・発言しています。 
2月議会で一般質問 


